

La ville reçoit le maire d'Atar



Depuis plus de vingt ans, l'association « Groupe Tiers Monde de la Vallée » vient en aide aux enfants les plus démunis des pays dits du « tiers-monde ».

Invité par les membres de l'association des « Enfants du Désert » dans l'objectif de créer un partenariat durable avec la commune, Brahim Bdeba, maire de la ville d'Atar en Mauritanie, est venu quelques jours à Beaufort-en-Anjou. Visites et rencontres étaient au rendez-vous (école, halte-garderie, boule de fort...)

À cette occasion, la ville a organisé une réception.

Ce jeune Maire en a profité pour remercier vivement tous les habitants et bénévoles qui lui ont permis de découvrir Beaufort-en-Anjou. Il a également remercié l'entreprise « Le Beaufort » qui lui a fait un don important de pantalons de travail destinés aux salariés de la commune d'Atar.

Plus d'information sur l'association : [cliquez ici](#).